## MC denuncia actos anticipados de campaña

Chertorivski presenta queja contra Brugada, García Harfuch y Taboada por "ilegales y tramposos"

## OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El precandidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, presentó una queja en contra de Clara Brugada, Omar García Harfuch y Santiago Taboada por actos anticipados de campaña.

El también diputado federal acudió a las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) a presentar esta denuncia, al considerar que dichos personajes hacen e hicieron actos "ilegales y tramposos" financiados con dinero público.

redes sociales, así como la aparición en radio y televisión, todo esto sin ser estar legalmente registrados".

Chertorivski aseveró que esto es hacer trampa y jugar sucio e insistió en que Brugada, Taboada, y en su momento, García Harfuch engañaron a la ciudadanía con sus campañas disfrazadas de procesos internos de selección de precandidatos, violando de manera sistemática y continua las reglas electorales.

"Esperamos que el IECM pida, de inmediato, que la propaganda que todavía está expuesta se baje, en cuanto que no son candidatas y candidatos, que se haga una notificación a la Unidad Técnica de Fiscalización de esta institución para que

				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				<b>♣</b> EL UNIVERSAL	19	16/11/2023	LEGISLATIVO
				IS GRAN MARIO OF MERICO	17	10/11/2020	LEGISLATIVO

se acrediten todos esos gastos en los cuales incurrieron, los gastos que se tuvieron para pautas en redes sociales, anuncios y los eventos porque, insisto, esto es trampa", recalcó.

Salomón Chertorivski dijo que estos gastos pueden incluso rebasar los topes establecidos para gastos de precampaña que el propio IECM fijó, por lo que el eventual registro como candidatos de estas personas podría estar en riesgo.

El precandidato de MC adelantó que también acudirán al Instituto Nacional Electoral (INE) a presentar esta queja, para que tomen cartas en el asunto e intervengan de manera inmediata para emitir las sanciones correspondientes.



Chertorivski acudió al IECM y solicitó que baje la propaganda electoral, pues aún no hay candidatos.